
Newsletter der 6. Gemeinderatssitzung

Bericht aus der Gemeinderatssitzung

In der relativ kurzen öffentlichen Sitzung wurde beschlossen, aus dem alten Förderverfahren für
den Breitbandausbau auszusteigen und eine neue Möglichkeit zu suchen.

Im Nicht öffentlichen Teil ging es um die Vermietung des Sportheims (Diese Information wurde
nach der Sitzung öffentlich).
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